

Communiqué de presse Montreux, le lundi 23 mai 2016

Une fête pour le nouveau Parc Donner

Les 27 et 28 mai prochains, le Parc Donner célébrera officiellement ses nouveaux atours. Au programme : jeux, animations, joutes sportives et soirée jazz avec repas. Une partie officielle est également prévue samedi 28 à 11 heures.

Fruit d'une collaboration entre la Commune de Montreux, la Société de développement de la Vieille Ville de Montreux et le Village des Planches, cette inauguration est l'occasion de présenter le nouvel espace dédié aux enfants ; les travaux de rénovation ont débuté en 2013, donnant ainsi suite à une pétition demandant la libération de tout véhicule sur cette surface.

Le Parc Donner, opérationnel depuis le début de cette année, propose divers types d'activités pour enfants, mêlant terrain de sport, jeux d'eau et espaces de détente, le tout dans un cadre végétalisé entre lac et montagnes.

Afin de répondre également à la demande de places de stationnement à Montreux, l'espace Donner accueille un parking semi-enterré de 154 places, dont une soixantaine est à disposition du public. L'autre partie comprend 81 places et 12 boxes destinés à la location.

Pour la petite histoire

La création du Parc Donner remonte à 1947. A la suite d'un accident de voiture blessant un enfant, William-Henry Donner, domicilié à Territet, décidait de donner à la Commune des Planches un terrain où les enfants pourraient jouer en toute sécurité. Condition : la Commune s'engageait à créer et maintenir un parc avec places de jeux pour les enfants.

La Municipalité









Photos: ©Commune de Montreux